枚方市立第四中学校 校長 鶴島 茂樹

(追記版)短期の臨時休業における ICT 機器を活用した学校の取組について

平素は本校の教育活動に対して、ご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、昨今の新型コロナウイルス感染症拡大の現状に鑑み、本校におきましては、日々の新型コロナウイルス感染症拡大防止の取組を引き続き進めますとともに、学校が短期の臨時休業になることを想定した取組を行っているところです。

保護者の皆さまにおかれましては、引き続き感染拡大防止にご協力いただきますとともに、下記のとおり、短期の臨時休業における ICT 機器を活用した取組への協力をお願いいたします。

記

1. 短期の臨時休業となった場合について

すでに、オンライン上に教室(GoogleClassroom)を作成し、Meet での接続テストも完了しております。今後、 臨時休業となった場合は、iPad を活用し、お子様の健康観察も含めて課題の説明等を中心としたオンライン授業 を実施いたします。

(追記)また、臨時休業以外の理由で出席停止となり、自宅待機が長引くなど、学習面での不安が発生した場合には、中学校の方にご相談ください。状況に応じて、Classroom等を活用した対応を行います。

2. 保護者の方に協力をお願いしたいこと

今後、臨時休業となった場合は、前日にミルメールを通して、ご連絡いたします。ただし、保健所等からの連絡が 深夜になるような場合は、ご連絡が当日の早朝となる場合もございます。ご理解よろしくお願いいたします。

臨時休業の際は、ご家庭でもお子様の健康状態や学習の見守り、ご支援をお願いいたします。また、オンライン 授業実施にあたっては、個人情報の保護の観点から、情報モラルにも十分なご配慮をお願いします。

今後とも、本校の教育活動にご理解、ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

(枚方市教育委員会より)

新型コロナウイルス感染症に関連した不当な偏見、差別が生じないよう、冷静な対応をお願いします。